

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 01.03.2022

Antrag zur dringlichen Behandlung für den Sozialausschuss am 17.03.2022
Eine zentrale Telefonnummer für Geflüchtete einrichten!

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, für Menschen auf der Flucht aus der Ukraine eine zentrale Telefonnummer bzw. Koordinierungsstelle einzurichten. So können die vielfältigen Fragen und Problemlagen der hilfeschuchenden Menschen von einer zentralen Stelle an alle unterstützenden Organisationen weitergeleitet werden. Hierbei soll mit Organisationen zusammengearbeitet werden, die bereits ähnliche Angebote aufbauen.

Begründung

Schon vor und auf der Flucht nach München stellen sich für die Ukrainerinnen und Ukrainer viele lebensnotwendige Fragen. Um die Menschen besser in die vorhandenen Hilfsangebote zu lotsen, ist eine zentrale Anlaufstelle notwendig. Diese soll selbstverständlich auch in Landessprache Auskunft geben können. Die Ansiedlung einer solchen Stelle wäre zum Beispiel bei Münchner Freiwillige - Wir helfen e. V. oder Gorod e. V. denkbar.

gez.

Felix Sproll
Anne Hübner

Bernd Schreyer
Clara Nitsche
Marion Lüttig
Nimet Gökmenoğlu
Sofie Langmeier
Anja Berger
Mona Fuchs

Fraktion SPD/Volt

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste